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Herr Markus Beck, Projektleiter Verwaltungscampus der Landeshauptstadt Potsdam, erläutert 
zur Beschlussvorlage anhand einer Präsentation (Anlage 1). Die Stadtverwaltung empfiehlt den 
Antrag abzulehnen. 
 
Herr Bernd Richter vom Kommunalen Immobilienservice ergänzt, dass man auch ein Problem 
mit der Finanzierung habe. Er sehe keine Chance, dass das finanziert werden könne.  
 
Frau Lange stellt die Drucksache zur Abstimmung.  
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, alle Anstrengungen zu unternehmen, um den aktuellen 
Zeitplan zum Bau eines Zentraldepots mit dem Ziel einer frühestmöglichen Fertigstellung deutlich 
zu verkürzen.  
Dabei ist zu berücksichtigen, dass der dringende Bedarf des Potsdam-Museums und der Stadt-
und Landesbibliothek der Ausgangspunkt für die Planungen war. Dem soll mit einem schrittwei-
sen Vorgehen (Stufenplan) Rechnung getragen werden. Der Kulturausschuss ist unmittelbar über 
den Fortgang zu informieren. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 2 
Ablehnung: 2 
Stimmenthaltung: 1 

 
 


